

connaissait autrefois, sous les Han, par les noms de Joung-lou, de Kan-mi, de Kiu-le et de Phi-chan (1). La capitale se nomme Ville des Montagnes d'occident. Il y a 4,000 hommes de troupes. On voit dans ce pays le fleuve du iu : quand les habitans voient pendant la nuit des lieux bien éclairés par la lumière de la lune, ils y plongent et y trouvent de beau iu. Le roi demeure dans un palais peint de différentes couleurs. Les habitans sont artificieux, flatteurs et joyeux. Ils honorent les génies et suivent la loi de Feou-thou. Ils sont cérémonieux, et quand ils se voient, ils s'agenouillent. Ils font des pinceaux de bois,

---

(1) Kan-mi, Kiu-mi, Kiu-chen-mi, ou Kiao-chang-mi, petit pays à l'orient de Khotan, à environ quarante lieues, dans lequel la langue samskrite paraît avoir été usitée comme à Khotan. L'histoire de Kiu-mi est dans le 54<sup>e</sup>. livre du Pian-i-tian.

Phi-chan ou Phou-chan, ville et petit état au midi de Iu-thian, sur la route de Kandahar. Voyez le 56<sup>e</sup>. livre de Pian-i-tian.

Joung-lou, petit royaume dont la capitale était Pi-pin, au nord du petit Tibet. *Id. ib.*

Quant à Kiu-le, c'est une faute pour Sou-le, (Khasigar). Voyez l'Histoire des Ming.